

Mit dem Fahrrad durch das Isartal von Wolfratshausen nach München

Tourenlänge 40 km, reine Fahrzeit 3 – 4 Stunden

Zunächst fahren wir **mit der S Bahn Linie 7 nach Wolfratshausen.**

Wir beginnen unsere Tour in der alten *Flößerstadt Wolfratshausen*, wo wir sofort in das Naturschutzgebiet der *Pupplinger Au* kommen, der Heimat vieler seltener Pflanzen und Blumen.

Dann führt unser Weg nach *Schäftlarn* mit *Kloster*, *Klosterstuben* und *Klostergarten*.

Weiter geht es dem *Wehrkanal* entlang nach *Mühltal* mit der *größten Floßbrutsche Europas*, wo im Sommer vergnügtes Volk mit dem Floß singend und johlend abwärts schießt.

Nach einigen Steigungen kommen wir durch den Wald nach *Grünwald*. Dort können wir die Burg der *Alten Rittersleut...* bewundern.

Auf dem Weg nach Großhesselohe kann auch noch das Gelände der *Bavaria Film* besucht werden.

In *Großhesselohe* können wir die *Eisenbahnbrücke* bestaunen deren Vorgängerbau einst die *höchste Eisenbahnbrücke Europas* war.

Weiter geht es abwärts auf der ehemaligen Bahntrasse der *Isartalbahn* zur *Floßlände*, wo im Sommer die Floße ankommen.

Am *Tierpark Hellabrunn* vorbei erreichen wir die *Flaucheranlagen* mit der *renaturierten Isar*.

Wir unterfahren jetzt einige *Isarbrücken* und erreichen dann die *Ludwigsbrücke* mit dem *Deutschen Museum* fast im Zentrum der Stadt München.



Sie haben kein Fahrrad greifbar ?

Machen Sie sich hier keine Gedanken! Kann ich für Sie organisieren!
Geben Sie mir nur Ihre Wünsche bekannt.